



TRASCENDIÓ

Que en pleno debate por la ley esposa, que parece tener dedicatoria en el caso del gobernador de San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**, el PRI abrió sus puertas a **Saúl Monreal**, quien para más señas es el senador de Morena que esperaba la gracia de una *ley hermano* para suceder a **David**, actual mandatario en Zacatecas, que nunca llegó; el tricolor le ofrece trabajar juntos para construir una fórmula fuerte rumbo a 2027, dado que no tiene posibilidades de ser candidato del oficialismo. Se sabe que el partido de **Alito Moreno** también anda tentando con la misma estrategia al emecista **Eliseo Fernández** de Campeche. ¿Será?

Que la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza el ministro **Hugo Aguilar Ortiz**, retiró de su lista de debate el tema del aborto, previsto para llevarse a cabo en Día de Reyes. La decisión se toma a pocos días de que la Arquidiócesis Primada de México criticara el proyecto des de el semanario *Desde la Fe*. Por

ahora no queda claro cuándo se discutirá el asunto, que pone en el centro de la polémica a Aguascalientes y su decisión de reducir de 12 a seis semanas el plazo que tienen las mujeres para interrumpir legalmente su embarazo.

Que la Comisión de Reforma Política Electoral de la Cámara de Diputados, presidida por el legislador morenista **Víctor Hugo Lobo**, busca con cierto afán un encuentro a principios de año con la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por **Pablo Gómez**. El objetivo es planchar... no, intercambiar información y puntos de vista, en vísperas de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** presente su iniciativa y la remita al Congreso para su discusión formal a partir de febrero.

Que además de las consejerías del INE, quien se tomará un merecido descanso de fin de año es el personal operativo del organismo, de ahí que los módulos de atención a la ciudadanía suspenderán actividades 24 y 25 de diciembre, y luego del 29 al 3 de enero, para reanudar la atención el 5 de enero. Como el sistema de citas está habilitado para programarlas únicamente en los días habilitados, no hay posibilidad de que alguien llegue por su plástico y se tope con la sorpresa de que no hay servicio. Advertidos. —